



Großes Engagement für den neuen Pausenhof an der Eichendorff-Schule

Böblingen (red) - Unter der Anleitung von Bauunternehmer Michael Lux, dessen drei Kinder die Eichendorff-Schule besuchen, haben sich insgesamt rund 40 Eltern und Kinder am vergangenen Samstag tatkräftig

an der Gestaltung des neuen Pausenhofes beteiligt. Sie griffen zu Schaufel und Schubkarren, um den Kletterhügel, eine der Hauptattraktionen des zukünftigen Pausenhofes zu errichten. Ihr Eifer wurde

selbstverständlich nach getaner Arbeit mit einem zünftigen Vesper belohnt. Und der Termin, der von den Schülern und Schülerinnen sehnlichst erwarteten Einweihung, steht schon fest: Am Freitag, 8.

Juli, soll der neue Pausenhof von 15 bis 17 Uhr im Rahmen eines internationalen Schulfestes mit vielerlei verschiedenen Aktionen eingeweiht werden.

Foto: Kozelka